



Exige INE a estados recursos para elección

PATRICIA RAMÍREZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) hizo un llamado a los gobiernos estatales para enviar recursos a los organismos electorales locales para organizar las elecciones judiciales que se efectuarán en dos semanas, y advirtió que incluso puede presentarse el caso de que se suspendan los comicios.

La consejera electoral Carla Humphrey

advirtió que hay entidades en alto riesgo y, en particular, mencionó el caso de Zacatecas, donde no habrá recursos ya ni para pagar salarios.

Advirtió que sin ese dinero "es muy difícil organizar elecciones con la calidad que requieren los mexicanos", y sentenció que el INE está haciendo esfuerzos extraordinarios para tratar de transferirle recursos a este OPLE.

Además de Zacatecas, que no es el único organismo que tiene un adeudo con el INE, Nayarit y San Luis Potosí también están considerado como en riesgo alto por su situación presupuestal.

A su vez, el consejero Martín Faz, presidente de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, explicó que en el caso de Zacatecas enfrenta un déficit de casi 86 millones de pesos.